

**MESSAGE DE NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST
À LUZ DE MARIA
29 JANVIER 2026**

Mes enfants :

**JE VOUS PORTE DANS CHAQUE PARTICULE DE MA CROIX DE GLOIRE ET
DE MAJESTÉ.**

Vous êtes Mes enfants, et Je viens vous appeler afin que vous preniez conscience de la force avec laquelle les éléments de la nature agissent en ce moment sur la Terre. Ne justifiez pas ce qui n'a pas d'explication ; la nature a causé de très graves tragédies en divers endroits de la Terre. En ce moment, les catastrophes (1) sont plus fréquentes et plus violentes, et pourtant, vous ne revenez pas à Moi, enfants désobéissants.

Vous avez partout à portée de main des prédictions, certaines ne proviennent pas de Ma Maison, d'autres oui ; c'est pourquoi vous devez demander Mon Esprit afin de discerner rapidement avant d'être trompés et de tomber entre les griffes du Diable.

**JE VOUS PRÉPARE À AFFRONTER CE QUI ARRIVE, NON PAS POUR QUE
VOUS VIVIEZ DANS LA PEUR OU L'INCERTITUDE, MAIS POUR QUE VOUS
VENIEZ À MOI ET SAUVIEZ L'ÂME.**

Les tremblements de terre (2) se poursuivent, les eaux inondent des villes, les volcans s'activent causant de grandes destructions, le froid atteint des pays tropicaux et sous d'autres latitudes, la chaleur dépasse les limites ; les fleuves et les mers deviendront rouges comme le sang. Des fragments de roches ou de métal tombent sur la Terre depuis l'espace (3), vous causant de la peur ; ce sont des morceaux de ce qui se déplace dans l'Espace.

Mes enfants bien-aimés :

**CHERCHEZ MA MÈRE SANS TARDER, AIMEZ-LA,
PERMETTEZ-LUI D'ÊTRE VOTRE INTERCESSEUSE AFIN QUE VOUS
MARCHIEZ RAPIDEMENT VERS MOI.**

Mes enfants bien-aimés, demeurez en alerte spirituelle !

Dans tous les pays, les accidents ont augmenté ; en ce moment même, le Diable rode autour de Mes enfants et provoque des tragédies pour voler l'âme de ceux qui ne sont pas venus à Moi rapidement et, avant qu'ils ne se réconcilient avec Ma Maison, il les place dans des situations difficiles pour s'interposer dans le départ de Mes enfants, afin qu'ils se perdent.

Mes Légions Angéliques vous avertissent afin que vous preniez l'initiative d'obéir aux Commandements de Ma Maison.

La spiritualité, pour ceux qui s'y engagent, est un modèle de vertus ; sans perdre de temps, répondez à Mes Appels et venez à Moi.

QU'ATTENDEZ-VOUS DE PLUS ?

Mes enfants, vous ne pouvez pas attendre ; la conversion est une décision personnelle et n'attendez pas que les ténèbres vous contraignent pour Me chercher par peur.

Priez, Mes enfants, priez, la maladie (4) avance à grands pas et se propage rapidement sur la Terre. Utilisez dès maintenant l'huile du Bon Samaritain et ayez à portée de main le calendula ; il est urgent que vous disposiez de ces remèdes que Ma Maison a mis à votre disposition (5).

Priez, Mes enfants, priez, l'astre Soleil continue d'envoyer vers la Terre des émanations de vent solaire provoquant l'angoisse sur la Terre. Vous vous retrouverez sans électricité, vous devrez chercher de nouvelles façons de survivre.

La guerre (6) continue d'avancer sans pitié et, sur son passage, elle se dirigera vers l'Italie et les profanations ne se feront pas attendre ; c'est pourquoi J'ai demandé à Mes fils Prêtres de mettre en sécurité les reliques de Mon Église.

Une fois la guerre terminée...

ATTENTION, MES ENFANTS ! MON PÈRE AGIRA ET, AU MOMENT PRÉCIS, MON ÉGLISE TRIOMPHANTE, LIBÉRÉE DE TOUTE OPPRESSION ET SOUS LE COMMANDEMENT DE MA MÈRE, TRIOMPHERA AVEC SON CŒUR IMMACULÉ.

Mon bien-aimé Saint Michel Archange commandera les Légions Célestes, Saint Gabriel Archange apportera la paix à Mes enfants qui M'aiment, M'adorent et M'attendent, et Saint Raphaël Archange bénira Mes enfants malades.

Venez à Moi, avant qu'il ne soit trop tard !

Recevez Ma bénédiction.

Votre Seigneur et Dieu Jésus-Christ

**JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ**

- (1) À propos des catastrophes naturelles, veuillez lire...
- (2) À propos des tremblements de terre, veuillez lire...
- (3) À propos des dangers provenant de l'espace, veuillez lire...
- (4) À propos des maladies, veuillez lire...
- (5) Livre sur les plantes médicinales, télécharger...
- (6) À propos de la guerre, lire...

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA

Frères et sœurs :

Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ s'adresse à la conscience de chacun de nous, afin que nous apprenions à raisonner et que nous ne nous laissions pas détourner des véritables Enseignements du Magistère de l'Église.

En ce moment, nous devons être de véritables chrétiens, non pas de nom ou d'apparence, mais par la connaissance et la pratique de la doctrine que le Christ nous a léguée, nous Son Peuple.

Le martyre des premiers disciples du Christ n'a pas été vain, mais pour que nous, les générations futures, nous ne permettions pas que les tromperies à venir de l'Antichrist détournent les créatures humaines et les conduisent comme des brebis au précipice.

Frères et sœurs, nous voyons et vivons la force des éléments, due en partie à la désobéissance humaine et à l'intrusion d'une science mal employée dans les éléments de la nature.

Sauvegardons l'âme, frères et sœurs, et espérons marcher avec l'Église Restante sous le commandement de Notre Très Sainte Mère, de Saint Michel Archange, et vivons déjà maintenant sous la protection des Archanges pour le bien de chacun d'entre nous.

Mes frères, sauvons l'âme !

Amen.